



Millones van a votar el 1 de junio.- CSP

JORGE RICARDO

LA PAZ.- Millones y millones de mexicanos saldrán a votar el 1 de junio, en la primera elección directa de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte, señaló ayer la Presidenta Claudia Sheinbaum, de gira en Baja California Sur.

“El pueblo de México es mucha pieza, y millones y millones van a salir a votar el primero de junio y van a decir, ‘México es un país democrático y en México el único que decide es su pueblo’”, aseguró, a dos semanas de la elección.

Para algunos esta iniciativa ha sido polémica, pues fue aprobada por Morena después de que el Poder Judicial echó abajo varias reformas del ex Presidente An-

drés Manuel López Obrador, que consideró contrarias a la Constitución.

“Como ya va a ser la elección del primero de junio, pues ya arreciaron las críticas. Hay manifestaciones en contra de la elección al Poder Judicial, han arreciado las críticas contra nuestro Gobierno, contra todas y contra todos”, agregó Sheinbaum, aunque las críticas y manifestaciones en contra de la reforma al Poder Judicial iniciaron desde que el ex Presidente mandó la propuesta al Congreso.

La Presidenta presentó proyectos de obra para Baja California Sur en el centro de convenciones de La Paz, ceremonia que aprovechó para hacer un llamado a votar y defender la reforma judicial.

Recordó que en 1994 el ex Presidente Ernesto Zedillo propuso reformar la Cons-

titución para reducir de 26 a 11 los ministros de la Suprema Corte, quitarles su nombramiento de por vida y le quitó al Ejecutivo la facultad de nombrarlos por sí mismo, sino que tenían que ser aprobados por el Senado.

“Entonces, les pregunto, ¿qué es más democrático? ¿Esa forma de elección o que elija el pueblo de México?”, planteó, para que el auditorio gritara que “el pueblo”.

Sheinbaum aludió a las críticas a la reforma, pues los candidatos fueron seleccionados por comités de militantes y allegados al partido oficial, y la oposición ha acusado que se busca cooptar al Poder Judicial para que no eche atrás sus reformas.

“Nosotros estamos renunciando a ese derecho que tenía el Presidente de la Repú-



blica (de elegir a los ministros)”, sostuvo. “Ahora nos acusan de autoritarios. ¿Sí saben lo que es autoritario?”.

El pasado 6 de mayo, la mandataria mencionó también sus proyecciones.

“Va a salir bien la elección. Aunque supongamos que no participe casi nadie, 5 millones de personas –es un número hipotético, no tiene nada que ver con lo que yo

piense– es muy distinto a que decida uno”.

La Presidenta anunció ayer una serie de obras consideradas prioritarias para Baja California Sur, como plantas de tratamiento de aguas residuales en Loreto y en Los Cabos, la presa El Novillo en La Paz, 95 acciones de agua potable en los cinco municipios de la entidad y un paso a desnivel en la glorieta Fonatur en Los Cabos, entre otras.



Especial

■ Durante su estancia en La Paz, Sheinbaum supervisó los avances en la construcción de vivienda social.